



Comunicado 189

Exitoso cierre del VII FestiMaría en San Juan Nepomuceno

26 de junio 2023 - La Gobernación de Bolívar, ICULTUR y la Alcaldía Municipal de San Juan Nepomuceno, finalizaron con éxito la VII versión del Festival Multicultural de Los Montes de María en homenaje al maestro del acordeón, Rafael Ricardo.

Fueron dos días llenos de sentimiento y orgullo por lo nuestro.

Lo mejor del Bolívar pa´ todo el mundo

En el último día de la Feria Artesanal y Turística, propios y visitantes apoyaron a quienes mantienen vivas las tradiciones a través del arte hecho a mano. Un espacio que permitió a emprendedores de la región, fortalecer sus proyectos y dar a conocer lo mejor de sus municipios.

Press Trip

En el segundo día de recorrido turístico, los periodistas conocieron el sendero “La Garra del Jaguar” en San Juan Nepomuceno, un lugar lleno de biodiversidad y el sitio arqueológico de los indígenas Malibú.

Descubrir este “Bolívar pa´ todo el mundo” siempre será el mejor plan, siendo conscientes de la importancia que tienen nuestras acciones en cada uno de los territorios que visitamos.

Concierto final

El público bailó y cantó de principio a fin, llenando al Parque Olaya Herrera de la mejor energía... Vibrando al son de los acordeones, la champeta, la salsa y los cantos tradicionales.

Yeison Landero, Beto Zabaleta, Charanga Joven; Cayito Dangond, Criss y Ronny, Kombilesa Mi; Mare Julio, Alfredo Gutiérrez y el grupo de letanías, “Los Come Mico”, regalaron al público sanjuanero sus mejores presentaciones.

Resuenan Los Montes de María, tierra que nos acoge entre cultura y tradición...
¡Resuena por siempre Rafael Ricardo en la memoria FestiMaría!